

Calderón le da la mano a siguiente Legislatura

Tras la derrota del PAN en las pasadas elecciones, el Presidente reitera su voluntad para dialogar

POR JAIME CONTRERAS SALCEDO
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

Consciente de que el primero de septiembre entrante habrá una nueva Legislatura en la que la mayoría de diputados será priista, y bajo la consigna de que la disputa en las urnas quedó en el pasado, el presidente Felipe Calderón Hinojosa llamó a los integrantes del Congreso a construir puentes de entendimiento, para que junto con el Ejecutivo coadyuven a superar la crisis y retomar la senda del crecimiento nacional.

Por ello, sostuvo el mandatario, “el gobierno federal reitera la mejor disposición y la mejor voluntad para dialogar y colaborar con la nueva Legislatura, a fin de superar los desafíos del país. Está muy claro que la contienda ha quedado atrás y que esta es la hora de los acuerdos”.

En su primera aparición pública luego de la jornada electoral de este domingo, el primer mandatario adelantó que procederá —tras la llegada de los nuevos diputados a San Lázaro— a enviar su propuesta económica para el año entrante.

En ese sentido, reveló que “el Ejecutivo Federal a mi cargo presentará a consideración de la nueva Cámara de Diputados el paquete económico 2010, para que esa Legislatura lo analice, lo discuta, lo enriquezca y, en su caso, lo apruebe”.

A su juicio, “será fundamental que tanto el Legislativo como el Ejecutivo trabajemos juntos en el necesario fortalecimiento de las finanzas del Estado y en preservar su estabilidad y su solidez”.

En el entendido de que habrá una nueva composición en la Cámara de Diputados, con una mayoría importante del PRI, el Presidente insistió en la corresponsabilidad que tendrán los legisladores y aseveró que “será de capital importancia que avancemos en el impulso a la agenda de competitividad económica, a fin de darle mayor dinamismo a nuestro mercado laboral, mejorar nuestro marco regulatorio, aumentar la eficiencia fiscal y fortalecer el ambiente de competencia en el país”.

Viaja Calderón a Italia

El presidente Felipe Calderón viajó hoy hacia L'Aquila, en Italia, para participar en la Cumbre de Líde-

res del G8 + G5.

A fin de continuar perfilando salidas globales frente a la crisis económica, el **cambio climático** y la seguridad alimentaria, el mandatario mexicano se encontrará en esa ciudad italiana con los gobernantes de Alemania, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y Reino Unido, Rusia y Canadá (G8) y los de China, Brasil, India y Sudáfrica.

En L'Aquila, donde hace tres meses ocurrió un terremoto y que apenas este lunes sufrió nuevas sacudidas, los jefes de Estado y de gobierno buscarán avanzar en las negociaciones sobre **cambio climático**.

Con la advertencia de que la sede podría cambiarse a Roma ante cualquier eventualidad, los mandatarios del G8 y G5 también conocerán la experiencia mexicana en la contingencia sanitaria por el virus de la influenza A H1N1.

Acompañan al presidente los secretarios de Economía, Gerardo Ruiz Mateos; de Hacienda, Agustín Carstens; de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa; y de Medio Ambiente, Rafael Elvira.

Ubicada en la provincia de Los Abruzzos, L'Aquila será también escenario para encuentros bilaterales del presidente Calderón con el brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, el primer ministro de India, Manmohan Singh, y el presidente de China, Hu Jintao.



Fecha 08.07.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



20
MIL

empleos se han generado en lo que va del año, según datos de la Presidencia de la República ofrecidos ayer en la Reunión Nacional de Consejeros Regionales de BBVA Bancomer.



El gobierno federal reitera la mejor disposición y voluntad para dialogar y colaborar con la nueva Legislatura, a fin de superar los desafíos del país."

FELIPE CALDERÓN HINOJOSA
PRESIDENTE DE MÉXICO

**POLÍTICA
Y ECONOMÍA**

El presidente Calderón acudió ayer a la Reunión Nacional de Consejeros Regionales de BBVA Bancomer.

Foto: Luis Enrique Olivares